

SANTIAGO TABOADA Y LÍA LIMÓN, EN SU MIRA

Indaga la Contraloría pintas políticas de alcaldes panistas

La apertura de expedientes, a petición del Congreso // También investiga anomalías de Tabe en su declaración

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

A petición del Congreso de la Ciudad de México, la Secretaría de la Contraloría General del gobierno capitalino comenzó cuatro investigaciones por la pinta de bardas con propaganda política de los alcaldes de Benito Juárez y Álvaro Obregón, Santiago Taboada y Lía Limón, respectivamente; y para investigar presuntas irregularidades en la declaración patrimonial del titular de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

La dependencia informó al Poder Legislativo local del inicio de dos expedientes con los folios OIC/BJ/D/103/2023 y OIC/BJ/D/104/2023, a fin de dilucidar presuntas faltas administrativas por la aparición de bardas con el nombre de Taboada en varias alcaldías, lo que a consideración del Congreso pudieran ser “expresiones constitutivas del delito electoral por actos anticipados de campaña”.

La Contraloría investigará si hubo un posible desvío de recursos públicos para la promoción de Taboada, así como de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, cuyo expediente quedó asentado con el folio OIC/AOB/D/0157/2023.

Sobre la declaración patrimonial de Tabe, la Contraloría informó que el 11 de febrero del año pasado ya había dictado un acuerdo de inicio de investigación con el número OIC/MH/D/0050/2022. Al respecto, el diputado local Martín Padilla denunció una discrepancia en los datos proporcionados por el panista, quien declaró ganancias anuales totales por 155 mil pesos, pese a que su salario mensual es de 78 mil pesos.

La dependencia reiteró su compromiso con el Congreso capitalino para la atención de posibles problemas detectados a partir de la presentación de puntos de acuerdo, a fin de garantizar el derecho a la buena administración, “a través de un gobierno abierto, integral, honesto, transparente, profesional, eficaz, eficiente, austero e

incluyente que procure el interés público y combata la corrupción y la impunidad en la administración pública y las alcaldías de la Ciudad de México”.

“Que se ponga a trabajar”

En tanto, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, llamó al alcalde Santiago Taboada a no hacer “circo, maroma o teatro”, luego de que la Secretaría de Salud capitalina aclaró las acusaciones del panista sobre la realización de diversos contratos para dar mantenimiento a equipos hospitalarios.

Ramírez calificó de “estrategias muy baratas” que el alcalde denuncie actos de supuesta corrupción, cuando él y su compañeros panistas están involucrados en el llamado cártel inmobiliario.

“Todos los contratos que realiza la Secretaría de Salud son auditados y se ha avalado el correcto uso de recursos públicos, aseguró, y pidió que Taboada deje de mentir y se ponga a trabajar.”





▲ La Contraloría investiga si los alcaldes panistas Santiago Taboada y Lía Limón desviaron recursos públicos para la promoción de su imagen, así como presuntas irregularidades en la declaración patrimonial de Mauricio Tabé. Fotos Luis Castillo, Pablo Ramos y Roberto García Ortiz

